

strate

Inicia sesión



BUSCAR

# La Opinión

Apoya el trabajo que realiza cada día nuestro equipo periodístico.

Suscríbete ahora

Inicio > Opinión > Columnistas

Escuchar este artículo

## El cambio que se vislumbra

COLUMNISTAS



Juan Manuel Ramírez

A pesar de no conocer todos los textos, se pueden anotar varias consideraciones.

En los meses de gobierno del presidente Petro se ha generado un ambiente de incertidumbre que tiene varias interpretaciones, según desde donde se mire. Los petristas

### Lo más visto



EPS Sanitas cuenta en Cúcuta con nuevo centro médico



Primero lo robaron y ahora intentaron matarlo en San Rafael: ¿Venganza?



Historias en 1 minuto | La tragedia que acabó con la vida de 22 niñas en la vía Cúcuta - Pamplona



Desmantelan mina ilegal



Enfrentamientos entre Eln y

afirman que la miranquidad es de sectores poderosos por los cambios que se proponen. Los críticos expresan dudas por la improvisación de centenares de proyectos de ley que llegan atropelladamente al Congreso.

A pesar de no conocer todos los textos, se pueden anotar varias consideraciones: Lo primero, es que el gobierno quiere introducir cambios fundamentales en instituciones que manejan grandes recursos monetarios como el sistema de salud, los fondos de pensiones, las empresas de servicios públicos, la Agencia de Administración de Bienes del Estado, **Ecopetrol** etc., entre algunos ejemplos. ¿Se quieren aprovechar esos recursos para repartir dádivas con criterio político? ¿Le importa más al gobierno su simpatía popular que la sostenibilidad de los sistemas?

En segundo término, es evidente la inconveniencia de varias propuestas que generan debates en el Congreso y en sectores de la sociedad por sus peligrosas consecuencias para el empleo; para la cobertura de salud y la sostenibilidad del régimen pensional; para la diversificación energética; para la prestación de los servicios públicos...

Me pregunto cuál es el horizonte que vislumbra el Presidente sobre su gobierno: ¿Pasar su período de cuatro años sin preocuparse por lo que pueda dejarle a Colombia con los cambios que intenta? ¿Utilizar, al estilo Chávez, los dineros públicos para perpetuarse en el poder mediante regalos y contratos sin control? O, ¿cómo lo propuso un fanático seguidor suyo, cerrar el Congreso y convocar al pueblo para que apruebe los cambios en la plaza pública?

El panorama nacional es desolador, pero tiene una causa insoslayable: es la consecuencia de largos años de descomposición social, de corrupción de la política, de la falta de conciencia ciudadana. Y de la influencia de los dineros del narcotráfico que llegó hasta poner en la Presidencia a un elegido por ellos; logró penetrar la Justicia hasta la Corte Suprema de Justicia; llevó al Congreso a decenas de congresistas con su financiación, y por si algo faltara, hacer un acuerdo de paz con una guerrilla convertida en narcotraficante, que siguió en el macabro negocio por medio de algunos firmantes del acuerdo y por un enorme grupo de disidentes suyos que no son más que traficantes de todo lo ilícito.

La llegada del señor Petro a la Presidencia se debe a una sociedad desorientada más que a sus propios méritos. No se puede negar que él ha sido un político persistente, con pocas realizaciones. Su paso por la Alcaldía de Bogotá fue desastroso, y su labor de congresista tiene varios aciertos, nada extraordinarios.

Pero, el hecho absurdo es que la nación tuvo que escoger al Presidente de la República entre este político aureolado de un dudoso comportamiento ético, y un frívolo candidato surgido de las redes sociales más superficiales con un programa de gobierno insulso; lo que demuestra que nuestra sociedad está sufriendo la mayor degradación política a que la llevaron la desintegración de los partidos, la corrupción de los políticos y

de oro en San Faustino

Agc en zona rural de Cúcuta dejaron a un anciano muerto

Las mejores

## Empresas

De Norte de Santander

Patrocinado por: METRO METRO



Grupo Familia quiere fortalecerse en...



Tejería Suramericana quiere encantar a Cúcuta con su tela de punto



Nu Colombia es el mercado con mayor porcentaje de crecimiento de Nubank



Textilera venezolana Tramas proyecta crecer 40% en Cúcuta



Qué es la cultura basada en datos, beneficios y cómo implementarla en las empresas

Ver más contenidos

la pérdida de valores de los colombianos.

ramirezperez2000@yahoo.com.mx



[Suscribirme.](#)

Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante.

Domingo, 2 de Abril de 2023

## Te puede interesar



COLUMNISTAS

El círculo vicioso de la violencia

COLUMNISTAS

El debate apenas comienza

patrocinado aprobado

Desactivado

## Contenido para ti

Estimado lector, De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



JUDICIAL

Las condenaron a 16 años de cárcel por un asesinato en Cúcuta



JUDICIAL

¿Quién está detrás del asesinato de un comerciante en Atalaya?



EDITORIAL

Viaje a la incertidumbre



SUCESOS

Le cayeron a 'La Distribuidora' de drogas de Magdalena y San Mateo



Ahora recibe las noticias de

La Opinión Google News Sho

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

No dejes de estar informado día a día

- ✓ En contexto, Recibe cada semana contenido de profundidad.
- ✓ Política al punto, Información sobre los movimientos políticos.
- ✓ Empresas, Recibe toda la información de economía, negocios y movidas empresariales.
- ✓ Sabores de mi tierra, Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.

[Inscribirme](#)

Acepto los [términos y condiciones](#) y el tratamiento de mis datos conforme a la [política de tratamiento de los datos personales](#).

Premium-home



**+ DEPORTES**

El paratletismo en Cúcuta: cuando se corre con los ojos de otros

-  Otro golpe bajo para 'Los Familiares' d...
-  Historias en 1 minuto | La tragedia que...
-  Este es el 'Plan' de Juan Bocanegra...
-  Denuncian irregularidades en la...



**Temas del Día** patrocinado por **Foros La Opinión**

-  Otro golpe bajo para 'Los Familiares' de la droga en la Comuna 10
-  Primero lo robaron y ahora intentaron matarlo en San Rafael: ¿Venganza?
-  IMRD rindió cuentas ante el Concejo de Cúcuta
-  Cucuteño fue seleccionado para la beca 'Jóvenes Líderes de América'

pañía

ón

unidad

ña

plona

atumbo

ntera

nira

nomía

resa

anzas personales

enda

uta

óricos

## Deportes

Ciclismo

Tenis

Cúcuta Deportivo

Fútbol

Baloncesto

Copa América

Eurocopa

Juegos Olímpicos

## Vida

Salud

Familia

Zona Verde

Mascotas

## Newsletter

En Contexto

Política al punto

Empresas

Sabores de mi tierra

## Opinión

Editorial

Columnistas

Caricaturas

## Premium

Cursos Virtuales

## Tecnología

Aplicaciones

Innovaciones

Móviles

## Judicial

Sucesos

## MediaKit para

Anunciantes

## Nuestros Portales

Suscripciones

La Opitienda

Clasificados

Chica Q'hubo

La Ó

Especiales

Sabores de mi tierra

La Mejores Empresas de

Norte de Santander

## Contáctenos

Email

WhatsApp

Contact

## Otros

Promociones

## Términos y condiciones

Política de datos

Política de privacidad

Política de cookies

Derechos de autor

Superintendencia de

Industria y comercio

## Aliados

Miembros de Ami

Miembros de Colpren

Miembros de Showcas

Miembros de Google

nos en:



COPYRIGHT © 2022 LA OPINIÓN S.A.SNIT. 890.502.801-7. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular.